

Mardi 16 Avril 2013

# Une nouvelle action des riverains perturbe le trafic en bas du bd Fayol

**Circulation.** Ce lundi, entre 16 et 18 heures, les membres de l'association de défense des riverains du boulevard Fayol se sont une nouvelle fois mobilisés devant l'école afin d'exprimer leur ras-le-bol. Les forces de police ont dévié les véhicules au rond-point du centre Leclerc. La circulation sur la RD 500 était donc très réduite en direction de Saint-Just-Malmont.

« Par souci de sécurité, la police a détourné la circulation, on ne s'attendait pas à un flux de véhicules aussi faible, comme quoi des solutions existent ! », ironisait hier Paul Bertrand, fidèle de l'association.

## « C'est infernal ! Il faut sécuriser cet axe »

Marie-Paule riveraine du boulevard

« Nous sommes très déçus par les élus locaux qui donnent l'impression de ne pas avoir la volonté de faire avancer les travaux de sécurisation du boulevard qui ont d'ailleurs

été validés par le conseil général, ceci en attendant la déviation de la RD 500. Si la situation reste en l'état, il est envisagé une action plus dure qui pourrait aller jusqu'à un "sit-in" sur le boulevard. » La soixantaine de personnes présentes témoignait également de son fort mécontentement. Pour Floriane, parent d'élèves : « Quelques aménagements ont été faits devant l'école mais cela reste insuffisant, il y a des automobilistes qui ne respectent pas le feu malgré la présence du médiateur, la vitesse est souvent excessive, on a peur de faire traverser nos enfants. » Marie-Paule, riveraine, confiait : « C'est insupportable surtout maintenant à l'arrivée



Les policiers ont dévié les véhicules. Photo Annie Faure

des beaux jours. On ne peut plus ouvrir les fenêtres tant au niveau du bruit que de la pollution. C'est infernal, il faut absolument sécuriser cet axe, les camions rasant les trottoirs, les motards passent à toute allure, on nous promet toujours mais rien ne se passe ! » Rose-Marie Blondeau réside près du rond point du centre Leclerc : « J'ai de gros problèmes de bronchite chronique, je ne peux plus sortir car je suis très gênée par la pollution, j'ai compté 60 véhicules minute devant chez moi, cela devient irrespirable, je n'ai jamais vu personne mesurer le degré de pollution malgré mes demandes insistantes. » Robert tient à souligner la dangerosité des poids

lourds : « Si les chauffeurs maîtrisent mal la descente, les freins chauffent, un camion étranger a utilisé devant chez

moi deux extincteurs afin de refroidir ses freins, j'ai en vu sur la chaussée des pneus ceux de Ferrodos ! » ■

## Les élus de toutes sensibilités s'expriment

Pour André Reynard, conseiller d'opposition : « Le dossier est ancien et maintenant bien connu, l'ensemble des collectivités ne prend pas la mesure de l'urgence, la circulation des camions est en constante augmentation. Les demandes de l'association sont raisonnables et méritent d'être prises en compte. Il faut délibérer à nouveau et reprendre le dossier en pen-

sant à l'intérêt général : la sécurité des enfants et les poumons des anciens. » F. Jean-Claude Reymond, adjoint : « Nous soutenons l'association depuis sa création. Il est dommage que le conseil général ne s'implique plus, il est urgent d'agir, la situation devient de plus en plus intolérable aussi bien en terme de sécurité que de pollution. »



Elus, parents, riverains expriment leur ras-le-bol. Photo Annie Faure